



Isla de Maipo: Consorcio Santa Marta expone controvertido plan ambiental Estero del Gato (video)

Description

El próximo jueves 23 de enero en la Casa Aliste, calle Santelices 761 de Isla de Maipo, esta programada la exposición de los representantes del Consorcio Santa Marta sobre el plan “Declaración de Impacto Ambiental y Solución Definitiva del Afluente Tratado Consorcio Santa Marta” en particular, dando mayor información sobre el plan de manejo de residuos que irán al afluyente Estero del Gato, cuerpo de agua que atraviesa la comuna y que es sostén de riego para agricultores y agua bebestible para animales domésticos y de la flora y avifauna del territorio, y que, además, es tributario del río El Maipo.

Para estos efectos, los organizadores han dispuesto realizar la exposición a partir de dos exposiciones durante la tarde:

Modalidad Casa Abierta: el proyecto lo exponen representantes del Consorcio Santa Marta a través de una galería de imágenes y fotografías. Esta reunión se llevará a cabo entre las 16.00 a 18.00 horas.

Modalidad Apresto y Dialogo: un representante del Consorcio Santa Marta será el responsable de presentar todo el proyecto a la comunidad, para luego dar inicio a dar respuestas a las consultas y opiniones de los asistentes. Esta reunión se realizará entre 18.00 a 20.00 horas.

Cabe consignar que quien invita a este encuentro es el Servicio de Evaluación Ambiental y la I. Municipalidad de Isla de Maipo, dando cumplimiento a la Ley Sobre Bases Generales del Medio Ambiente N° 19.300, la cual expresa de manera clara que la participación ciudadana es fundamental, ya que, por una parte posibilita que las personas se informen y opinen de manera responsable acerca del proyecto, así como también, que obtengan respuesta fundada a sus observaciones.

Y por otro lado, puedan ejercer su derecho a la participación, aportando información relevante a quienes deberán tomar las decisiones y otorga la necesaria transparencia a la revisión de los Estudios de Impacto Ambiental (EIA).

En este marco, es que existe el llamado a los vecinos y vecinas de la comuna a informarse y participar de esta importante reunión sobre el Plan Ambiental del Consorcio Santa Marta, ya que las decisiones y sus resultados tendrán directa relación a la calidad de vida del territorio.

Reportaje realizado por Canal 13 el año 2020 y que posibilita ver el desarrollo de las descargas al 2025.

El Maipo

Date Created

Enero 2025

www.elmaipo.cl